

miércoles 15 de junio de 2011

El concejal José Luque visita el “Prevebús” instalado en el Paseo Real hasta este viernes 17 de junio

El concejal delegado del Área de Asuntos Sociales, José Luque, visitaba en la mañana de este martes 14 de junio el denominado como “Prevebús”, un autobús itinerante que la Consejería de Empleo pone a disposición del trabajador inmigrante que estará en el Paseo Real hasta este viernes 17 de junio.



El nuevo concejal delegado de las áreas de Familia, Asuntos Sociales y Salud, José Luque, visitaba en la mañana de este martes 14 de junio un autobús itinerante, instalado en nuestra ciudad en el Paseo Real hasta este viernes 17 de junio. El “Prevebús” es una iniciativa de la Consejería que recorre toda la geografía andaluza dentro de las acciones de Formación e Información en Prevención de Riesgos Laborales para el colectivo de trabajadores y desempleados inmigrantes.

Este servicio estará abierto de 10,30 a 14 horas, por las mañanas, y de 16 a 20 horas por las

tardes, pudiéndose realizar en dichos tramos un curso de dos horas que permite obtener una acreditación oficial en Prevención de Riesgos Laborales. Las instalaciones del autobús se articulan en dos zonas diferenciadas: una sala interactiva de formación (dirigida por un monitor especializado con conocimientos de árabe, francés, español, inglés o rumano) y una sala de reunión y proyección.

Entre los objetivos del “Prevebús” destacan: crear una cultura preventiva, fomentar el conocimiento en materia de Seguridad y Salud en el Trabajo, generar hábitos de conducta seguros que hagan más responsables a los trabajadores extranjeros o interiorizar valores de seguridad y prevención extrapolables a la vida cotidiana.